

ネモフィラ通信 NO.21

私たちの成長ぶりはどうですか? ~18病棟~

私たちは、1年目の後半に集合研修でケーススタディの取り組みを学びました。病棟は、呼吸器内科・内分泌代謝科の患者さんが大半を占めます。がん患者さんの意思決定の手助けに携わった時のことや、血糖コントロールの管理が中々うまくいかない方への退院支援など、自分たちが行ってきた看護を振り返る良い機会となりました。本当に実践できたのか、先輩と四苦八苦しなから思い出しまとめました。1年目では考えもつかなかったケアや言葉かけが、2年目で出来ていたことはうれしい発見でした。その反対で、自分は何してたんだろうと反省する所もありましたが・・・。

こうやって病棟の人たちとで振り返ってもらうのも、緊張して嫌だけど、自信につながるきっかけをもらえた時間でした。

(2年目)



ネモフィラ通信リニューアル

今年からネモフィラ通信のデザインを少し改定しました。新人看護師のTOPIXと一緒にこれからも発行していく予定です。今年の新人看護師ももう少して1年が終わろうとしています。自分たちの看護観の醸成のために看護を語りあい、経験を看護としてより深いものにしていくことも続けています。1年の集大成に向けて一緒に頑張ろうと思っています。

